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Abstract (en)
[origin: WO9210605A1] A polyamide fibrous substrate having deposited on it an amount of a composition effective to impart stain-resistance
comprising a water-soluble or water-dispersible alpha-olefin/maleic anhydride polymer or a mixture of said polymers, and processes for preparing the
substrates. The maleic anhydride polymer is used either in hydrolyzed form or in the form resulting from reacting it with a lower alkyl alcohol so as to
form an alpha-olefin/maleic acid monoalkyl ester polymer.

Abstract (fr)
L'invention concerne un substrat fibreux en polyamide sur lequel est déposée une quantité d'une composition efficace pour conférer audit substrat
une résistance aux taches, ladite composition comprenant un polymère soluble dans l'eau ou dispersible dans l'eau à base d'alpha-oléfine/
d'anhydride maléique ou un mélange desdits polymères. L'invention concerne également des procédés de préparation desdits substrats. Le
polymère d'anhydride maléique est utilisé soit sous sa forme hydrolysée soit sous sa forme résultant de sa réaction avec un alcool d'alkyle inférieur,
de façon à produire un polymère d'alpha-oléfine/ester de monoalkyle d'acide maléique.
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